
 

 

 

 

 

学校の徴収項目は、各学校でその必要性を検討した上で決定して

います。その後、業者から見積もりを取り、徴収金額の決定をし、ご

家庭にお知らせしています。 

事務室では、これら各学校で徴収していた項目を調査し、そのなか

で、公費負担可能な項目がないかを精査･検討しました。そして、既

にいくつかの項目については、教育委員会を通して町に予算要望して

います。 

また、事務室に各学校の諸費徴収業務を集約し、各学校が執行・

経理に専念できるよう、下図のように業務内容を分担する調整を進め

てきました。これは各学校の業務負担軽減と、従来、学校内で完結し

ていた学校諸費関連業務を、外部機関となる事務室が係わるように

することで、会計処理の適正化を図ったものです。 

このように、徴収業務の共通化は、保護者負担の軽減や、会計処

理の適正化を念頭に業務構築してきたものです。 

 
 

連 絡 先 

東神楽中学校 

83-2413（明石） 

 

東神楽小学校 

83-2344（青野） 

 

東聖小学校 

83-3055（箱﨑） 

 

忠栄小学校 

83-3205（長谷川） 

 

志比内小学校 

96-2146（松田） 

 

教育委員会 

83-5406（石山） 

東神楽町共同学校連携 

事務室だより 
NO.12 

諸費経理 
（各学校） 

（事務室） 
諸費監査 

会計適正化をねらい事務室

で各学校会計を監査し、

同時に再度徴収の必要性

も再検討し各校へ報告 

決算報告 
（各学校） 

諸費見積 
（各学校） 

事務室で各学

校の徴収項目

を精査し公費

化を検討 
 

徴収業務 
（事務室） 



 

志比内小学校では、教職員住宅を新築しま

した。一棟二戸になっており、玄関の正面は共

用物置です。 

正面から見るとシンメトリーです。ちょっと不思議な形状ですよね。 
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